
Es una Fira floja, sin sentido, poco
interesante ... ".
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ser 0 no ser (este afio las copio
sas y esperadas lluvias llegaron
puntuales a la cita de mayo una

semana despues) a que haga

buen tiempo 0 no. GEs la Fira
de l'Ascensio un buen modelo?

GSe esta en el camino bueno?

GComercialmente vale la pena?
GTIene categorfa y nivell? GHay
que cambiar su orientacion?
Estas son algunas de las pre
guntas que hemos trasladado a

las personas con las que hemos
hablado sobre el tema.

ROSEN DO MATAS,
DEL GREMI DE
CONSTRUCTORS,
si A LA FIRA

Para Rosendo Matas, presi
dente del Gremi de Construc
tors del Valles Oriental, "la pre
sencia institucional en la Fira la
consideramos positiva e importante.
El recinto ha ofrecido una buena

imagen y nosotros nos hemos en

contrado a gusto can los represen
tantes del Col-leqi d'Aparelladors y
consideramos que vale la pena asis
tir. Entre todos los agentes sociales,
empresariales y comerciales hemos
de hacer que la Fira tenga cara y

ojos. Que sea un rejerente, que

atraiga profesionales y visitantes
interesados. A nosotros nos gustaria
que a nivel profesional fuera mas

representativa, que tuviera un

buen nivel de calidad y que ganara
en el aspecto comercial. La parte lu
dica estd bien, pero can medida. No

puede ser solo una cosa y abando
nar las otras. Ha de encontrar un

equilibria. Nosotros, seguiremos
yendo si se dan buenas condiciones
para hacerlo ".

JOSE CACHINERO,
DE CCOO, GIRO DE 1800

EI secretario general de la co

marca de CCOO, Jose Cachine
ro, considera que "la Fira tiene
que dar un giro de 1800 si quiere
seguir funcionando. Los principios
iniciales que determinaron su naci
miento y desarrollo, ligados a la.
ganaderia y el campo, han variado
considerablemente en la comarca

los ultimos aiios. Hay que implicar
mucho mas a la sociedad y hacer
un buen diaqnostico para darla un

empujon. El diseiio ha de ser nue

vo, ya que el entorno, la gente,
tambien ha cambiado en los ulti
mas 30 aiios. La Fira no sabra, sa

bra el enfoque y la adaptacion a la
realidad social. Y par 10 que se re

fiere a la Festa, estdn bien algunas
casas que se hacen, pero ha de ser

un complemento, ya que la fiesta
de Granollers se centra en la Festa

Mayor, que si ha sabido adaptarse
a los tiempos y a los cambios, cosa

que no ha pasado can la Fira, que
se mueve en una ambiquedad peli
grosa".

Xavier Solanas

Amadeu Barhany.

ISABEL ALCALDE, DE ERC,
MAs FERIAS
MONOGRAFICAS

Isabel Alcalde, la represen
tante de Esquerra Republicana
en el Ayuntamiento de Grano
Hers y que sabe. por 10 que a

grupo de gobierno se refiere, que
significa eso de participar en la

organizacion dela Fira, considera

que "el numero de visitantes con

vierte a la Fira en una buena pro

puesta can exito ... aunque presenta
lagunas, como el hecho de que no in
centive suficientemente la presencial
comercial de la ciudad. Vemos bien la
union que se pretende establecer en

tre presencia agricola y ganadera y
potenciacion de sectores como el de la
restauracion y la presencia de pro
ductores artesanos. Algunas de las

propuestas que hay las puso en mar

cha nuestro campanero Jaume Pro

fit6s y vemos, como es el caso de las

propuestas ludicas, que funcionan
bien ", Para la representante de

ERC, "hay que apostar par hacer
mas ferias monoqraficas y una cada

Xavier Solanas

Vicen� Rochina.

mes estaria muy bien, ya que la Fira,
comercialmente, cojea un poco ". So
bre los actos de la Festa, Alcalde
considera que "las propuestas son

buenas y funcionan bien como se

puede constatar can la Passada, los
actos del Teatre ... ".

PIUS CANAL, DE CiU,
UN MODELO CADUCO

El representante municipal i

jefe de la oposicion de CiU, Pius
Canal, considera que "la Fira no

ha cambiado en los ultimos aiios y su

modelo estd caduca totalmente. Las
Ferias Multisectoriales no tienen sen

tido actualmente y economicamente y
comercialmente, no cumple can su co

metido. La gente va a pasear. de aqui
que el numero de personas que pa
san aumente y aumente. Propuestas
como la JugarxJugar (jvaya nombre

cito!) no aportan nada especial. Pare
ce que se invite a la gente a ir alli a

pasar el rata. (,Tanta aficion hay par
los perras? Nosotros apostamos par
una Fira en el centro de la ciudad
can propuestas sociales innovadoras.

Amadeu Barbany, por una

Ascensio festiva

P
or cuestiones de calendario. por el convencimiento de que
pueden beneficiar claramente la propuesta por la cual apuesta,
porque ya formaba parte del calendario local festivo (la Ascen

sio dejo de ser dia festivo por acuerdo municipal en los afios 80 y
por otros aspectos relacionados con la Fira y el mercado), Ama
deu Barbany, presidente de la Associacio de Comerciants Gran

Centre, entiende. que la Ascensio tendria que ser un dia festivo.
Y va mas alla aun, apostando por la capitalidad que ha de tener

Granollers en la comarca del Valles Oriental, considera tambien -

como pasaba hace unos afios con pueblos como Canovelles, La
Roca...

- que habria que intentar que otros municipios secundaran
esta idea para que pudieran participar de la propuesta sociallco
merciallfestiva de Granollers. Para Barbany, la puesta en marcha
de estas inidativas. junto con otras relacionadas con la potencia
cion de las propuestas que se hagan durante la Ascensio, han de
servir para relanzar y potenciar aun mas el papel de Granollers.
como un referente fuera de Catalunya, como autentica capital de
la comarca del Valles Oriental... La suya pasa por el centro, por
poner en marcha propuestas que interesen a colectivos de nifios.
jovenes, gente madura y de la tercera edad ... [Se pueden hacer
tantas cosas para cambiar el modelo actual!

MARIA ROSA PRUNA,
DE ASAJA, AGRADECIDOS
Y CONTRARIADOS

Maria Rosa Pruna, de ASA
JA, era una de las dos organiza
ciones agrarias de la coma rca,

junto a la Unio de Pagesos, que
compartia espacio con otras enti
dades ligas al campo, a la gana
dera ... Experta en estas cuestio
nes, no desaprovecho la ocasi6n
de la visita del presidente de la

Diputacio, Antoni Pogue, para
ponerle al dia sobre una situa
cion que considera gravfsima
"para la gente del campo ". Cons
cientes de que cada dfa tienen
menos peso en la Fira, agradece
a la organizaciones (no les co

bran ... ) las facilidades que les
dan para que esten presentes "en
una toma de contacto que considera
mas importante, ya que reivindica
mas, seguimos mostrando el referente
agricola de la comarca ... ".

ANGELES OLANO, DEL PP,
UNA FIRA SIN PESO

Para Angeles Olano, del pp,
"la Fira no acaba de motivar comer

cialmente porque no tiene peso. Falta
iniciativa y hay que salir del concepto
de propuesta municipal protegida.
Las casas que se ofrecen tienen una

dimension pequeiia que no van en

relacion can el potencial que tendria
que demostrar Granollers ", En 10

que se refiere a la Festa, Olano
considera que "parece que ofrece
un buen producto can casas de tea

tro ... ". A la hora de poner nota a

la Fira, 10 tiene daro, un 4.

VICENC ROCHINA, DE LA
UNIO INTERSECTORIAL,
CAMBIOS

Para Vicenc Rochlna, secre

tario de la Unio Intersectorial del
Valles Oriental, "es evidente que las
casas han cambiado economicamente
y socialmente durante los ultimos 25

aiios, par tanto el modelo de la Fira
ha de cambiar. (,El modelo? Esta es

la pregunta del millen. Es muy difi
cil encontrar un elemento caracteri
zador y diferenciador. Si no, seguire
mas siendo una Fireta ... can buenos

pabellones ... El tejido comarcal em

presarial y comercial, ha cambiado ...

(,Hemos de continuar can la Fira?
Son reflexiones que hay que hacerse
y... resolverlas". Sobre la presencia
de los representantes de la auto

mocion, Rochina remarca que
"las casas ya no son igual que hace
unos aiios y los propietarios de los
concesionarios ya no se muestran tan

predispuestos, porque han variado
las tecnicas de venta, resulta caro ir
en tiempos dificiles como los que vivi
mos ... ",
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